



Guía Para Padres e Iglesias

**Proveyendo Oportunidades Para Rescatar a
Nuestros Niños de las Escuelas Públicas y
Reclamar la Educación K-12**



Bienvenidos a la salida de las escuelas publicas.

Dentro de estas páginas, descubra el manual de “cómo hacerlo” con alternativas prácticas a los dictámenes de la educación pública K-12.

Los padres tienen la responsabilidad primaria de la educación de sus hijos, y las comunidades de las iglesias pueden ofrecer mucho apoyo.

Para asistir en este proceso, este panfleto y sitio de internet le proporciona a los padres y a las iglesias un buen comienzo. Hemos escudriñado la curricula, las herramientas y los recursos con sumo cuidado para sugerir alternativas académicas sólidas alineadas con principios bíblicos fundamentales.

Este, es el viaje más positivo en el que tanto los padres como las iglesias pueden embarcar para combatir las fuerzas de la oscuridad de la cultura de hoy. ¡Lo felicitamos por dar el primer paso hacia esta oportunidad, la cual será excitante y recompensante!

CONTENIDO

ACERCA DE PUBLIC SCHOOL EXIT.....	3
MANDATO.....	4
RAZONES PARA SALIR.....	5
TESTIMONIOS.....	6
ESCRITURAS.....	7
OPCIONES EDUCATIVAS.....	8
LAS 3 OBJECIONES PRINCIPALES.....	11
GENTE FAMOSA EDUCADA EN EL HOGAR.....	13

www.PublicSchoolExit.com
888.725.8654

Acerca de Public School Exit

Hace varios años, expertos principales en el movimiento de la educación en el hogar y la reforma educativa se reunieron para formar www.PublicSchoolExit.com —para proveer soluciones a los padres que deseaban sacar a sus hijos de la educación controlada por el gobierno.

La reforma de las escuelas antibíblicas y anticonstitucionales del gobierno es una pérdida monumental de tiempo y de dinero. Todos los esfuerzos de establecer o detener leyes han sido inútiles. No podemos darnos el lujo de perder otra generación.

Cuando COVID golpeó en el año 2020, los niños fueron forzados a ser educados en casa o en línea (Aprendizaje a Distancia). Esta oportunidad histórica resultó en un éxodo masivo de las escuelas públicas. También, el COVID puso a las iglesias en la categoría de “no esenciales”, atentando eliminar y destruir su influencia en la sociedad.

Creemos que hemos entrado en una nueva era, y estamos aquí para aprovecharla. Nuestra misión es ayudar a los padres e iglesias en América a convertirse en los educadores de nuestros niños y regresar a los principios bíblicos eternos. Public School Exit proveerá soluciones y consejería de expertos para asistir a las familias e iglesias a convertirse en los educadores de los niños y lograr tener una fuerte influencia en sus comunidades locales.

El dictador Ruso Vladimir Lenin, dijo: “Dénme sólo una generación de jóvenes, y transformaré a todo el mundo.” La Izquierda está transformando a nuestros niños en Marxistas y utilizándolos como el arma principal para destruir a América.

La misión de Public School Exit es el facilitar un éxodo de niños y sus familias en América de las escuelas controladas por el gobierno; esto lo lograremos educando al público, ayudando a las familias y equipando a la Iglesia. Somos más que una organización; somos un movimiento. Para encontrar la lista de nuestros Directores y Asociados, entre a www.PublicSchoolExit.com y haga clic en la pestaña “About Us.”



MANDATO



“Por tanto, id y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.” (Mateo 28:19-20)

Muchos Cristianos Americanos son negligentes con este mandato, poniendo a sus hijos en manos de un sistema mundano y secular, diseñado para promover los intereses del estado por encima de los intereses de Dios, de los padres, la iglesia y las comunidades locales. Si planeamos enseñar y discipular a nuestros niños, nosotros, la Iglesia de Cristo, debemos enseñarles en nuestros hogares o en escuelas que estén libres de los dictámenes del gobierno.

De los 50.8 millones de niños Americanos en escuelas públicas (Guide Research, 1) la mayoría pasan más de 35 horas a la semana siendo indoctrinados y unas 20 horas adicionales viendo televisión (Science Daily, 2). No es de sorprenderse que el 66% de los adolescentes en las iglesias, dejan a la Iglesia después de salir de la escuela secundaria.

“La causa más significativa que retarda el crecimiento de la influencia Cristiana en nuestra nación, es el incumplimiento de este mandato de educación Cristiana, y el “protegerse” en lugar de enfrentar la necesidad urgente de educación Cristiana. Muchos pastores se “cubren” por miedo a ofender a los empleados o familias que trabajan en las escuelas públicas y que van a sus iglesias. En vez de tomar el liderazgo y hacer un llamado a empezar escuelas Cristianas o a educar a los hijos en casa, los pastores simplemente ignoran el tema de la educación y evitan enseñarle a los padres los claros principios bíblicos sobre la educación de los hijos.” (Mat. 19:14; 28:19-20; Deut. 6:1-9; Efe. 6:4). E. Ray Moore, Director de Exodus Mandate y Principal Director de la Junta de Public School Exit.

Muchos pastores ven al programa de educación Cristiana como mucho trabajo o que no entra en la misión de la iglesia. No hay mejor forma de cumplir con la Gran Comisión, que enseñar a los niños. Hay muchos modelos educativos Cristianos para escoger.

Las puertas de muchas iglesias están abiertas durante la semana a cooperativas de educación en casa, a maestros de un sólo salón de clases, modelos universitarios de escuelas y otras oportunidades educativas y más iglesias se sumarán al esfuerzo.

En las siguientes páginas, exploraremos algunos de los métodos más simples de implementar que pueden facilitar un éxodo masivo del presente sistema de educación. Pero antes, consideremos esta lista de Razones para Salir.

Quizás usted no esté al tanto de lo que ha venido pasando en las escuelas públicas a través de los años con la adopción de políticas radicales mandadas para nuestros niños. Nuevas leyes y mandatos se pasan por debajo de nuestras narices, lo que debe ser alarmante para cualquier padre o ciudadano Americano. Aunque las leyes y el curriculum varía de estado a estado, la trayectoria parece ser la misma: La oración, la Biblia, la Cívica y la verdadera historia Americana están por fuera—y al mismo tiempo, el Islamismo, el curriculum de Black Lives Matter, la Educación Sexual Completa, la Historia revisada y el socialismo, están adentro! Esté alerta. Aprenda. Tenga Cuidado.

RAZONES PARA SALIR



1. INDOCTRINACIÓN
2. EMBRUTECIMIENTO
3. SEXUALIZACIÓN DE LOS NIÑOS
4. COLECCIÓN DE DATOS Y PERFIL DE LOS NIÑOS
5. PROPAGANDA SOCIALISTA
6. ELIMINACIÓN DE LOS DERECHOS DEL LOS PADRES SOBRE SUS HIJOS
7. LA EDUCACIÓN NO ES LA RESPONSABILIDAD DEL GOBIERNO
8. ENSEÑANZA DE CIENCIA E HISTORIA FALSAS
9. UNIONES LABORALES RADICALES
10. EPIDEMIA DE VIOLENCIA, SUICIDIO Y MÁS
11. LOS PADRES NO TIENEN CONTROL
12. NO HAY DISCIPULADO
13. FALTA DE MORALIDAD
14. AGENDA SOCIALISTA
15. LIMITACIÓN DEL PENSAMIENTO CRÍTICO Y CREATIVO
16. CONTROL DEL GOBIERNO
17. VACUNACIÓN FORZADA
18. LA SEGURIDAD DEL NIÑO A RIESGO
19. CURRÍCULO BLACK LIVES MATTER
20. LA TEORÍA CRÍTICA DE LA RAZA
21. EL PROYECTO 1619

¡Sí, las cosas están así de MAL y se están EMPEORANDO!

Para más información vaya a www.PublicSchoolExit.com - “Reasons to Exit.”

TESTIMONIOS

“Yo enseñé a siete niños en el hogar; ahora el mayor tiene 33 y el menor 18 años, y ellos sobrevivieron la influencia de las drogas, los tatuajes, la confusión de género, la rebeldía, y están ahora bien establecidos en sus carreras y viviendo la vida que Dios desea. Ellos reconocen que se han convertido en “sobresalientes” en sus profesiones. Están bien equipados con habilidades que demuestran iniciativa, resolución de problemas y evasión de influencias negativas; ellos están aprendiendo constantemente y aplican el pensamiento crítico. Me siento orgullosa de ellos.”- Mary York, Madre educadora en el hogar y Representante de CHEA.

“No podemos esperar que los niños aprendan ni siquiera las cosas básicas sobre la moralidad en las escuelas institucionalizadas, ciertamente no es el caso con la curricula, y quizá sólo un poco de los maestros. Si queremos que nuestros niños aprendan los valores Juedo-Cristianos, tenemos que educarlos nosotros mismos. Muchos padres están aprendiendo esta lección a las malas y muy tarde, al dejar a los niños en manos de las escuelas públicas y darse cuenta de que ahora le sirven a los dioses seculares.”- Sam Sorbo, Madre educadora en el hogar, autora de They are YOUR Kids y defensora de la educación conocida nacionalmente.

“Nuestros mejores días como familia fueron aquellos cuando educamos a nuestros niños en casa. Ahora como abuela, creo que es nuestro deber, plantar en las vidas de los nietos. Estamos contentos de poder ayudar a nuestra hija y a su esposo a financiar la educación Cristiana de nuestros nietos.”- Dran Reese, madre educadora en el hogar, CEO de Public School Exit y Presidente de Saly & Light Council.

“La educación de nuestros cinco hijos en el hogar fué la mejor decisión que mi esposa y yo tomamos. Es divertido, recompensante y da libertad. No sólo el Señor nos dió la forma de hacerlo financieramente, sino que también nos ha bendecido por seguir su mandato sobre la educación y el discipulado de los hijos. No lo cambiaría por nada. Las iglesias pueden jugar un papel muy importante en facilitar esto.”- Alex Newman, Padre educador en el hogar, Director Ejecutivo de Public School Exit, periodista galardonado, autor y conferencista.

“Yo he educado a todos mis hijos en el hogar desde que nacieron hasta que se graduaron de la secundaria. Cinco de mis hijos están en la Universidad- ¡y al sexto hijo, le quedan sólo dos años! Ha sido el trabajo más gratificante de mi vida. No lo vea como “escuela”—véalo como el levantar a la siguiente generación de líderes Americanos.

“Me encanta el poder diseñar la educación de cada niño. Como padres, conocemos a nuestros niños mejor que cualquier extraño en la escuela pública. Sabemos lo que más los motiva, lo que disfrutaban más y qué tan cerca están sus corazones de Dios. El cultivar el corazón de un niño de una manera holística (en todas las áreas) produce adultos de éxito.”- Beth Ahlers, Madre educadora en el hogar, Líder del Ministerio Salt & Light.

“Dios orquestó claramente la transición de mi carrera como ejecutiva bancaria a educadora del hogar para mis dos hijos. Se convirtió en una bendición de 13 años con ramificaciones duraderas (eternas), no sólo para mis hijos, sino también para mí. Día a día, profundizamos nuestra relación con Dios y entre nosotros. Juntos aprendimos a ver Sus huellas en todas las materias que estudiamos. Mis hijas ya han crecido, y han sido “lanzadas” con éxito. Sin embargo, mientras veo que son confrontadas con creencias paganas—como lo vemos en toda nuestra sociedad, permeada por las mentiras del enemigo—es reconfortante saber que en esos años formativos, la enseñanza en el hogar les dió una fundación sólida.” - Gwen Mecklenburg, Madre educadora en el hogar y Embajadora Capitana de Alliance Defending Freedom.

ESCRITURAS

La Biblia, el libro más vendido en el mundo, tiene mucho que decir acerca de quiénes son los responsables de la educación de los hijos:

Deuteronomio 6:6-7:- “Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes.”

Proverbios 22:6:-“Instruye al niño en su camino, y aún cuando fuere viejo, no se apartará de él.”

Proverbios 1: 8-9:- “Oye, hijo mío, la instrucción de tu padre, y no desprecies la dirección de tu madre; porque adorno de gracia serán a tu cabeza, y collares a tu cuello.”

Proverbios 13:20:-“ El que anda con sabios, sabio será; mas el que se junta con necios será quebrantado.”

Isaías 54:13:- “Y todos tus hijos serán enseñados por Jehová; y se multiplicará la paz de tus hijos.”

Jeremías 10:2:-“Así dijo Jehová: No aprendáis el camino de las naciones, ni de las señales del cielo tengáis temor, aunque las naciones las teman.”

Lucas 6:39-40:-“Y les decía una parábola: ¿Acaso puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el hoyo? El discípulo no es superior a su maestro; mas todo el que fuere perfeccionado, será como su maestro.”

Lucas 7:35:-“Mas la sabiduría es justificada por todos sus hijos.”

Colosenses 2:8:-“Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo.”

www.PublicSchoolExit.com - Reasons to Exit>Razones Bíblicas Para Salir.

OPCIONES EDUCACIONALES



Para comenzar una Cooperativa de Enseñanza en el Hogar, Escuela de una Sola Aula, una Asociación de Miembros de Escuela Parasol, Educación en Línea o Modelo Universitario en su iglesia o sinagoga, abra las puertas de su edificio uno o dos días de la semana para que familias de estudiantes de K-12 se puedan reunir.

Tomemos el control de la educación de la próxima generación de niños. No sólo estaremos logrando el destino que nos fue dado por Dios; estaremos bendiciendo a las familias jóvenes.

Esta fantástica oportunidad establecerá relaciones duraderas. La membresía de su iglesia crecerá al atraer a familias jóvenes quienes asistirán por un mínimo de de 13 años: K-12. ¡Ahora también están disponibles cursos de nivel universitario!

Cooperativa entre los Padres y las Iglesias

Puesta en forma sencilla, los padres enseñan a sus niños en el hogar y la iglesia abre sus puertas para algunas de las clases. Puede ser una o dos veces por semana, o más.

La iglesia puede abrir las puertas para las familias en base a su nivel de interés.

El ambiente escolar en la iglesia ofrece la oportunidad perfecta para cursos específicos que un padre calificado puede dictar, por ejemplo, ciencia, geometría o computadoras. Puede ser para todos los grados en una sola aula por materia, o por separado. (Lea sobre el método de La Escuela en una Sola Aula).

Las clases en la iglesia le permite a los niños socializar, tener interacción de grupo y desarrollar habilidades para la comunicación con sus compañeros y otros adultos.

¿Quién dicta los cursos?

1. Voluntarios: La iglesia puede identificar qué miembros quieren participar enseñando en su área experiencia o conocimiento. Muchos aportarán gozosamente su enseñanza o mentoría. Por ejemplo, maestros acreditados y/o retirados, abuelos).
2. Los Padres: Los instructores también podrán ser otros padres de niños educándose en casa, los cuales pueden tomar turnos en dictar las clases.
3. Educadores: Las familias y la iglesia pueden coleccionar fondos para pagarle a un educador experto en la materia.

El Método de La Enseñanza En Una Sola Aula

Por siglos en América, los niños recibieron su educación en pequeños edificios escolares de maestros que simultáneamente manejaban todas las edades. No sólo funcionó—sino funcionó muy bien. Este método les permite a las iglesias a desarrollar un programa educacional orgánico utilizando los recursos disponibles, sin importar el tamaño.

Así como Dios envió a Moisés a confrontar a Egipto con sólo una vara, Dios equipa a las iglesias para que saquen a sus hijos de la escuela pública utilizando este método.

Todo lo que se requiere es un maestro que entienda el llamado de la Gran Comisión: enseñar todo lo que Cristo nos manda. El método de la Enseñanza En Una Sola Aula le da a los maestros y administradores los recursos para empezar una escuela de abajo hacia arriba en una sola aula o salón de clases.

Se puede hallar o entrenar a un maestro que siente pasión por enseñar en todos los niveles. El método de la Enseñanza En Una Sola Aula es perfecto para comenzar poco a poco. Varios grados en un sólo salón hace posible que los estudiantes revisen conceptos y aprendan nuevos conceptos por encima de su propio grado. Los estudiantes de mayor grado tutorando a los de menor grado, los proyectos de toda la clase y una atmósfera familiar contribuyen juntamente en el aprendizaje.

El maestro es pagado directamente por los padres. Este modelo utiliza el edificio de la iglesia de 3 a 4 veces por semana. Para obtener más información visite www.PublicSchoolExit.com > School Options > “One-Room SchoolHouse”

Escuela Parasol: Cooperativa de la Asociación de Miembros

La iglesia es responsable de la administración, mientras que la enseñanza diaria es dada diariamente en casa por los padres, con algunas actividades adicionales en la iglesia.

Un ejemplo excelente de la Escuela Parasol es la Academia Cristiana de Community Bible Church del pastor Carl Broggi en Beaufort, Carolina del Sur. Su cooperativa es una asociación para educadores del hogar con

un mínimo de 50 familias supervisadas por su iglesia, como un ministerio. El pastor ha tenido gran éxito en 30 años con este ministerio. Los estudiantes graduados han sido admitidos en universidades prestigiosas.

Mientras la iglesia realiza la función administrativa, incluyendo el examen SAT, records de los estudiantes, etc., los padres escogen el curriculum que desean y pueden usar cualquier recomendación de la cooperativa. Para más información vaya a www.PublicSchoolExit.com > School Options > “Umbrella School”



Educación en Línea

Imagínese a los niños con sus propias computadoras en un salón (o varios salones) en la iglesia tomando múltiples clases del proveedor escogido por los padres, con un facilitador o maestro voluntario, supervisando el proceso.

La Educación en Línea toma lugar por medio del Internet y se refiere a menudo como a “e-enseñanza.” Esta enseñanza provee 1) Flexibilidad 2) Bajo Costo 3) Oportunidades de interacción con los compañeros 4) Documentación 5) Más tiempo entre Instructor y Estudiante 6) Acceso a Expertos. Las clases en vivo son acreditadas y ocurren en salones interactivos con computadoras. Este método puede contribuir a la expansión rápida de escuelas en el hogar en todo el país con instrucción en el aula, tareas, exámenes y calificaciones, las cuales son necesarias para asistir a los padres e iglesias. Encuentre más información en www.PublicSchoolExit.com > School Options > “Online Education”

Modelo de Universidad

El Programa del Modelo de Universidad es otro modelo dinámico y emocionante que satisface las necesidades de los estudiantes del K-12. Opera desde cualquier iglesia local por medio de la colaboración con Independent Student Learning (ILA).



ILA le paga a la iglesia por el uso del edificio y tiene una relación de negocios con la misma.

ILA es un modelo educacional que le permite tanto a los padres como a los estudiantes diseñar sus necesidades educacionales y su experiencia. Los padres pueden escoger entre muchos cursos obligatorios y electivos y coordinar el horario de clases en la iglesia. Las clases se reunirán una o dos veces por semana con un maestro.

ILA ha estado operando durante nueve años en dos campus universitarios (iglesias) y el tercero en camino. Public School Exit opina que esto representa una innovativa opción para las iglesias para que puedan animar a los padres a cumplir con el mandato de “instruir al niño en su camino.” (Proverbios 22:6)

Más información en www.PublicSchoolExit.com > School Options > “University Mode”

Las Tres Objeciones Principales

Las Mayores Objeciones de los Padres

1. No puedo darme el lujo de educar a mis hijos en casa
2. No tengo idea de cómo comenzar y no estoy calificado
3. ¿Cuándo socializarán mis hijos?

Las Mayores Objeciones de los Pastores

1. ¿Quién va a administrar esto?
2. ¿Cómo pagamos por esto?
3. ¿A qué me expongo? ¿Seguros, Responsabilidad legal?

Entendemos que en algunos casos muy contados, los padres no tienen la habilidad de reducir o redirigir sus gastos. De hecho, podemos ayudarlo con un programa de becas generadas por las iglesias, por ejemplo.

Debemos ayudar a nuestros padres de familia, padres/madres solteros

y a los niños a recibir una educación bíblica excelente. La educación que forja una perspectiva bíblica es una misión importante para la iglesia y es deducible de impuestos!

Respondiendo a la objeción de no estar calificados para la tarea, Public School Exit le puede dar a los padres la confianza que necesitan para emprender la experiencia más gratificante, energizante y unificante que pueda tener la familia. ¡Hay decenas de miles de padres que han dado este paso de fé! No es tan difícil como piensa.

En cuanto a las opciones pastorales, tenemos la obligación de predicar la Palabra completa y no sólo una porción de ella. Un análisis en oración y la disposición de buscar sendas de justicia por amor de Su nombre, nos ayudará a juntos vencer cualquier obstáculo para proveer una educación sana, de calidad y con perspectiva bíblica a las familias en nuestras iglesias.

Más información en www.PublicSchoolExit.com > "Legal"



Consideraciones Finales

Pastores, nosotros en Public School Exit, reconocemos la responsabilidad que tenemos delante de Dios de proveer una educación Cristiana a nuestros hijos en edades K-12. Iglesias, asociaciones privadas o ministerios como los descritos aquí, pueden facilitar y proveer los servicios necesarios en este proceso. (2Tim 4:2 y Mateo 28:20).

También se puede hacer lo siguiente:

- Proveer libros, literatura y sitios educativos recomendados para la congregación y sus familias.
- Proveer conferencistas y conferencias en la iglesia sobre la importancia de la educación Cristiana K-12
- Instruir e informar a los pastores en sus asociaciones, membresías y denominaciones sobre la necesidad de desarrollar y proveer servicios de educación Cristiana K-12 en sus iglesias por medio de entrevistas, debates y foros

- Dirigir a la congregación al sitio de internet <https://www.publicschoolexit.com>
- Apoyar proyectos de educación Cristiana K-12 fuera de la iglesia y defender la libertad religiosa de la educación Cristiana K-12 de la interferencia del gobierno.
- Crear un programa de becas de educación en la iglesia. El Dr. Max Lyons de FACE (Fundación para la Educación Cristiana Americana) y CESP (Programa Cristiano de Becas Escolares) ofrece planes seguros, no financiados por impuestos que proveer fondos a familias pobres. Animar a los dueños de negocios para que apoyen programas de becas y de capital.

GENTE FAMOSA EDUCADA EN EL HOGAR

- | | | |
|-----------------------------|------------------------------|-----------------------------|
| 1. George Washington | 27. Agatha Christie | 56. George Bernard Shaw |
| 2. James Madison | 28. Charles Dickens | 57. John Philip Sousa |
| 3. Woodrow Wilson | 29. Robert Frost | 58. Hans Christian Andersen |
| 4. Andrew Jackson | 30. C.S. Lewis | 59. Margaret Atwood |
| 5. James Garfield | 31. Luis Armstrong | 60. Irving Berlin |
| 6. John Adams | 32. Charlie Chaplin | 61. Mozart |
| 7. John Quincy Adams | 33. Benjamin Franklin | 62. Laura Ingalls Wilder |
| 8. Grover Cleveland | 34. Ansel Adams | 63. LeAnne Rimes |
| 9. Thomas Jefferson | 35. Albert Schweitzer | 64. Andrew Carnegie |
| 10. Andrew Johnson | 36. Frank Lloyd Wright | 65. Davy Crockett |
| 11. Abraham Lincoln | 37. Winston Churchill | 66. John Burroughs |
| 12. James Monroe | 38. George Washington Carver | 67. Robert Louis Stevenson |
| 13. James Polk | 39. Albert Einstein | 68. Walt Whitman |
| 14. Franklin D. Roosevelt | 40. Elias Howe | 69. Isaac Newton |
| 15. Theodore Roosevelt | 41. Joan of Arc | 70. Florence Nightingale |
| 16. John Tyler | 42. Bethany Hamilton | 71. The Jonas Brothers |
| 17. Leonardo da Vinci | 43. Charlotte Mason | 72. Booker T. Washington |
| 18. Claude Monet | 44. Michelle Kwan | 73. Patrick Henry |
| 19. Alexander Graham Bell | 45. Venus & Serena Williams | 74. Abigail Adams |
| 20. Thomas Edison | 46. Amelia Earhart | 75. Noah Webster |
| 21. Eli Whitney | 47. Susan B. Anthony | 76. Sir Ernest Shackleton |
| 22. Orville & Wilbur Wright | 48. Joseph Pulitzer | 77. Simone Biles |
| 23. George Patton | 49. Condoleezza Rice | 78. Charlie Kirk |
| 24. Douglas MacArthur | 50. Jane Austin | 79. Tim Tebow |
| 25. Robert E. Lee | 51. Mark Twain | 80. Lila Rose |
| 26. Stonewall Jackson | 52. Robert Browning | |
| | 53. Helen Keller | |
| | 54. Clara Barton | |
| | 55. Carl Sandburg | |

Nuestro sitio web provee respuestas a muchas preguntas, incluyendo consejo legal. Si no tenemos la respuesta, te ayudaremos a encontrarla! No nos detendremos hasta haber hablado con cada iglesia para animarla a tomar el control para proveer opciones para apoyar a las familias en la educación de sus hijos. Ya no es posible contar con las escuelas estatales para que cuiden de nuestros niños y nutran sus preciosas mentes con la verdad. Este es futuro de la educación y el deber delante de Dios de cada padre e iglesia. Si nosotros podemos hacerlo, le garantizo, ¡usted también podrá!



References

1 Guide2Research,1. Education Statistics: Facts About American Schools. Maya Riser-Kositsky. Updated: June 16, 2020

<https://www.edweek.org/leadership/education-statistics-facts-about-american-schools/2019/01#:~:text=How%20many%20students%20attend%20public,for%20the%20fall%20of%202019.>

2 Science daily, 2. Screen Time and Children. Updated by Neil K. Kaneshiro, MD, MHA, Clinical Professor of Pediatrics. Updated May 17, 2019

<https://medlineplus.gov/ency/patientinstructions/000355.htm#:~:text=Most%20American%20children%20spend%20about,child%20to%20sleep%20at%20night>

3 Lifeway Research, 3. Most Teenagers Drop Out of Church as Young Adults. Aaron Earls. January 15, 2019

<https://lifewayresearch.com/2019/01/15/most-teenagers-drop-out-of-church-as-young-adults/>

Este manual de “cómo hacerlo” acerca de la educación K-12 suministrara una sección transversal de alternativas que los padres y la Iglesia tienen para trabajar juntos para educar a la próxima generación de jóvenes. Hemos escudriñado cada curricula, herramientas recursos que apoyan y exhortan la enseñanza con principios bíblicos, lo mejor que hemos podido. Este es el viaje más positivo e inspirador que cualquier padre o iglesia puede hacer para combatir las fuerzas de la oscuridad actuando en la cultura de hoy. ¡Bienvenidos a la más emocionante y recompensante aventura de su vida!

Nuestra extensiva lista de educadores, conferencistas profesionalesEy y reformadores educativos están disponibles para conferencias, seminarios y charlas.



Public School Exit también suministra servicios de consultoría. Llámenos al 888.725.8654 o envíenos un correo electrónico a contact@PublicSchoolExit.com

www.PublicSchoolExit.com